



## Familia Marchesoli Paraguay

### *Circular mes de Agosto de 2023.*

#### **Agradecimiento**

Amados hermanos y miembros de las distintas congregaciones que apoyan nuestro ministerio, a través de estas líneas queremos expresar nuestro más profundo agradecimiento por lo que hacen por nosotros. Siendo sensibles a la voz de nuestro Dios y orando y perseverando en clamar al Padre por nosotros.

#### **Nuestras ocupaciones**

A pesar de la falta de perseverancia que vemos en algunos aspectos de la Iglesia, hemos experimentado que los hermanos continúan estudiando y se agregan nuevos estudiantes. Agradecemos que Dios nos haya encomendado este ministerio y podemos seguir adelante con nuestra tarea de instruir obreros para su obra.

Seguimos dando clases en el Instituto Bíblico y sabemos que cada obrero bien preparado será una herramienta poderosa para la obra de Dios.

Y también el proyecto, para alentar la lectura y comprensión de la Biblia en las iglesias de zona sur está llegando a su fin y en estos días van a premiar a los que perseveraron en la tarea y se preocuparon por conocer más de Dios.

#### **Situación económica actual**

Vemos a diario moverse las manos de Dios a través de su Iglesia que no se olvida de nosotros. Reconocemos el esfuerzo que hace cada uno de ustedes para ayudarnos y creemos que Dios multiplicará cada ofrenda, no solo para nosotros sino también a quien la da.

**Una petición adicional,** Tenemos que renovar nuestra documentación que nos permite transitar por el país e incluso salir del país, el costo es aproximadamente de 150 dólares y es un gasto adicional para nuestra economía.

#### **Saludos finales**

Es una gran bendición para nosotros, dirigirnos a cada uno de ustedes para darles a conocer el avance de esta obra misionera. Reconocemos que sin la Iglesia apoyándonos nuestra obra no sería posible. Dios los siga usando a unos ofrendando, otros orando y otros siempre comunicándose con nosotros y unidos en Cristo sabiendo que juntos recibiremos la recompensa.

Dios los bendiga.

#### **Nuestra salud**

Como dice 2da. de Corintios 4:16, ***“aunque este nuestro hombre exterior se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día.”*** Pero el ánimo no decae, por el contrario, seguimos a pesar de nosotros mismos.

En cuanto a Patricia, tratamos de conseguir un turno con el cirujano, pasando toda la noche a la intemperie para conseguir el turno y cuando llega a ventanilla le dicen que ese doctor no tiene agenda abierta y que consulte más adelante.

Por este motivo, decidimos buscar al doctor en la agenda de la ciudad y pudo conseguir un turno pagando la consulta en forma particular. Cuando fue a la consulta, el doctor le confirmó que la única forma de tratamiento sería una cirugía, pero que no es urgente y que no es cancerígeno, y por esto damos gracias a la Iglesia por sus oraciones.

Rubén sigue con un tratamiento bastante severo para la diabetes, y a pesar de la medicación que toma sigue estando elevada.

Gracias a Dios y sus oraciones se normalizó la provisión de sus medicamentos. Aunque igualmente uno de los medicamentos no se lo autorizan y tiene que hacer un trámite en la obra social.